

# DIARIO IMAGEN

\$10 PESOS

Quintana Roo

NO ENTIENDEN QUE VAN A CONVERTIR A CANCÚN EN OTRO ACAPULCO

## EL COLMO, ASALTAN A TURISTAS EN ADUANA AEROPUERTO CANCÚN..!



Por José Luis Montañez

Turistas en el Aeropuerto Internacional de Cancún han manifestado su inconformidad ante las multas que la Aduana les impone cuando ingresan con más de una computadora o tablet, las cuales son de hasta 200 dólares. También denunciaron que no les permiten llevar más de tres celulares o dispositivos inalámbricos y en caso de no pagar la multa impuesta, sus equipos son incautados.

El presidente de la Asociación de Hoteles de Tulum, David Ortiz

Mena, declaró: "Es increíble que suceda algo así. Desde la llegada de la Covid se ha convertido en una tendencia mundial que la gente opte por trabajar de forma remota, lo que abre un nicho para el turismo de más largo plazo, pero sorprendentemente, a los turistas se les cobra si traen más de un artículo electrónico".

De acuerdo con *RivieramayaneWS*, en el caso de los turistas estadounidenses, la TSA no les limita el número de computadores portátiles que salen del país. Igualmente sucede con los canadienses.

>2



Multimillonario >12 realiza la primera caminata espacial



Cofepris autoriza primera vacuna contra el mpox >15



Encabeza Mara Lezama el 177 aniversario de la gesta de Niños Héroes >7